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STADT GROSS-UMSTADT 

 
 
 

Zusammenfassung offener Aufträge und Anfragen: 
 

DATUM THEMA ZUSTÄNDIGKEIT STATUS 

13.09.2016 Ausschreibung Kiosk am Bahnhof 
Einholung von Interessenbekundungen für 
Errichtung und Betrieb eines Kiosks am 
Bahnhof 

 
20.03.2017 
Hierzu steht in der Beschlussvorlage 
FB05/1110/2017: „Die Fläche für einen 
Kiosk mit öffentlichem WC ist zwischen 
dem ehemaligen Bahnhofsgebäude und 
den Bushaltestellen geplant. Sie wird in 
Kürze durch die Verwaltung öffentlich 
ausgeschrieben. 

Magistrat Offen 

  
07.11.2017 

  

Zwischenzeitlich sind die baurechtlichen 
Fragen zur Errichtung eines Kiosks am 
Bahnhof geklärt. Es muss jetzt noch 
entschieden werden, ob die Fläche verkauft 
oder in Erbpacht vergeben werden soll. 
Sobald diese Entscheidung getroffen 
wurde, kann ein Ausschreibungsverfahren 
eingeleitet werden. 

 

27.11.2017 

Der Ortsbeirat stellt hierzu fest, dass die im 
März angekündigte Ausschreibung in 
„Kürze“ seit 8 Monaten auf sich warten 
lässt. Auf die Frage bis wann eine 
Entscheidung über Erbpacht oder Verkauf 
des Grundstücks für den Kiosk getroffen 
wird, konnte Stadtrat Ritter keine Auskunft 
geben. 

 

05.02.2018 
Die Aussage von Stadtrat Macht das 
dies in der Ausschreibung geklärt wird. 
Deckt sich nicht mit der o.g. Mitteilung 
vom 07.11.2017 Der Ortbeirat wurde 
damit anders informiert. 

 

14.02.2018, per eMail Hr. Naggatz 

Zur Information teilen wir mit, dass das 
Exposé für ein 
Interessenbekundungsverfahren für den 
Kiosk am Bahnhof vorbereitet ist und final in 
einer der nächsten Magistratssitzungen 
abgestimmt wird. 
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23.01.2017 Rückmeldung des Bürgermeisters zur 

Stellungnahme von Herrn Schreek zur 
Gastronomie am Bahnhof. 

 
27.11.2017 

Hierzu gibt es eine Antwort aus dem 
parlamentarischen Büro, dass dem 
Ortsbeirat bereits im März und August 2017 
mitgeteilt wurde, dass keine 
Vollgastronomie gewünscht wird. Das 
beantwortet aber nicht die Frage, warum 
der Bürgermeister Herrn Schreek keine 
Rückmeldung gibt, was als Zeichen der 
Höflichkeit eigentlich selbstverständlich 
wäre. 

 
Ohne Datum 

Hierzu wurde dem Ortsbeirat bereits am 
06.03.2017 und 03.08.2017 mitgeteilt, dass 
dort keine Vollgastronomie geplant ist, 
sondern ein Angebot in kleinerem Umfang 
vorgesehen ist. 

Bürgermeister Erledigt 

22.05.2017 Klärung, ob die bautechnischen, 
verkehrstechnischen, gestalterischen und 
denkmalschutzrechtlichen Anforderungen 
die die Holzkonstruktion aus Europaletten 
vor dem „La Fontana“ erfüllt werden bzw. 
ob die erforderliche Genehmigung vorliegt. 

 
Weitere Bearbeitung im Rahmen des 
Antrags zur Aktualisierung der 
Gestaltungssatzung durch den OBR 
Umstadt. 

Magirtrat In Bearbeitung 

29.06.2017 Konzept für innerstädtischen Verkehr/ 
Beauftragung von Retzko + Topp für eine 
Bestandsaufnahme. 

 
23.10.2017 

Hierzu hat die Verwaltung am 21.08.29017 
geantwortet, dass ein Angebot über 50.000 
Euro vorliege, dass eine Beauftragung 
wegen der laufenden Baumaßnahmen 
Bahnhof und Nordspange erst 2019 
erfolgen werde. 
Der Ortsbeirat sieht das wegen der 
Dringlichkeit als zu spät an und empfiehlt, 
dass eine oder mehrere Fraktionen einen 
Antrag für den nächsten Haushalt stellen, 
das Ingenieurbüro schon 2018 zu 
beauftragen. 

 
27.11.2017 

Der Ortsbeirat bekräftigt nochmals, dass die 
Beauftragung dringend ist und bittet die 
Mitglieder mit den jeweiligen Fraktionen 
abzuklären, ob ein gemeinsamer Antrag für 
den Haushalt 2018 gestellt werden kann. 

 
05.02.2018 

Der Ortsbeirat hat einen entsprechenden 
Antrag in die Haushaltsberatungen 
eingebracht. 

Magistrat offen 
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23.10.2017 Sperrung des Rad- und Fußwegs 

zwischen Willy-Brandt-Anlage und Georg- 
August-Zinn-Straße entlang der Bahnlinie 
für KFZ 

 
29.01.2018 
Herr Kühn berichtet, dass der neu 

hergerichtete Weg entlang der Bahnlinie 
regelmäßig durch ein Quad benutzt wird 
und der Zustand des Weges darunter leidet. 
Der Bürgermeister lässt prüfen, wie dies 
kontrolliert werden kann. 

FB 5 / Bürgermeister offen 

23.10.2017 Verlängerung des Pachtvertrags für das 
städtische Grundstück in den 
Kappesgärten an der Richer Straße für 

höchstens 1 Jahr 

Magistrat Erledigt 

  
05.02.2018 

Nach Aussage von Stadtrat Macht ist der 
Pachtvertrag mittlerweile mit einer Frist von 
einem ½ Jahr kündbar. 

  

23.10.2017 Benennung eines „Kümmerers“ für das 
Radwegeverkehrskonzept (Vorschlag des 

Ortsbeirates war Herr Michaelis) 

Magistrat offen 

23.10.2017 Prioritätenliste für die Maßnahmen und die 
weitere Vorgehensweise aus dem 
Radverkehrskonzept 

 
„Der Magistrat erstellt bis Ende des Jahres 
2017 eine Prioritätenliste für die 
Maßnahmen und die weitere 
Vorgehensweise, die im 
Radverkehrskonzept vorgeschlagen worden 
sind.“ 

 
05.02.2018 

Herr Dr. Ditter mahnt an, dass die 
Prioritätenliste zum Radwegekonzept vom 
Magistrat noch nicht vorgelegt wurde. 
Stadtrat Macht war darüber nicht informiert. 

Magistrat offen 

27.11.2017 Wohnmobilstellplatz 
Das Stadtmarketing sollte den neuen 
Standort für Wohnmobile zügig festlegen 
und nicht bis zum Abschluss der 
Krankenhausbaumaßnahme warten. Die 
Umsetzung kann dann später erfolgen. 

Stadtmarketing offen 

27.11.2017 Prüfung, ob in der Röntgenstraße auch 
während der Bauphase des Krankenhauses 
weiterhin Anwohnerparkscheine 
ausgegeben werden können. 

FB 3 Erledigt / wird 
fortlaufend vom 
Magistrat überprüft 
und im OBR berichtet 

27.11.2017 Information über den Zeitplan Offenlegung 
Bebauungsplan Nordspange. 

FB 5 offen 

27.11.2017 Neubeschaffung von CD-Playern für die 

Trauerhallen am Stadtfriedhof und am 
Waldfriedhof. 

Magistrat offen 
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27.11.2017 Karl Werner Storck fragt nach dem Standort 
GAZ-Straße 76, denn der müsste zwischen 
DM und Lidl liegen. Dort gibt es keinen 
Autohandel. 

Magistrat offen 

29.01.2018 Herr Jost fragt mit Blick auf das letzte 
größere Bauvorhaben in den Kappesgärten 
an, ob verhindert werden könne, dass 
Wohnungen ohne Stellplatz verkauft 
werden können. 
Bürgermeister Ruppert will das prüfen 
lassen. 

Bürgermeister offen 

29.01.2018 Herr Storck Ist der Meinung, dass beim 
letzten „Rudelsingen“ das Hallendrittel der 

Magistrat Erledigt 

 Stadthalle mit rund 300 Besuchern überfüllt 
war und die Sicherheit der Gäste nicht mehr 
gewährleistet gewesen sei. Er schlägt vor, 
die gesamte Stadthalle zu nutzen. Dies 
hätte zudem den Vorteil, dass nicht extra 
eine Bühne aufgebaut werden müsste. Der 
Bürgermeister lässt dies prüfen. 

 
13.02.2018, Hr. Naggatz 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 
aufgrund Ihrer Mitteilung in der 
Ortsbeiratssitzung vom 29.01.2018 teilen 
wir mit, dass die vier Veranstaltungen im 
Jahr 2017 aufgrund der Ergebnisse aus 
dem Vorverkauf und der Abendkasse von 
220, 265, 211 und 220 besucht wurden.  
Der 1/3-Saal hat abzüglich der Bühne eine 
Grundfläche von 200 qm. Verwaltungsseitig 
wird dieser Raum aus 
sicherheitsrechtlichen Gründen für 
Veranstaltungen mit Stehplätzen für bis zu 
280 Personen zugelassen. Diese Anzahl 
liegt weit unter der Vorgabe nach der 
Hessischen Richtlinie über den Bau und 
Betrieb von Versammlungsstätten, die für 
Veranstaltungen mit Stehplätzen 
mindestens zwei Besucher je qm ansetzt. 

 
Wir möchten aber auch noch darauf 
hinweisen, dass die in 2017 erfolgreich 
gestartete Veranstaltungsreihe sich großer 
Beliebtheit erfreut und Menschen aus nah 
und fern zum Miteinandersingen einlädt.  
Die gute und fröhliche Atmosphäre dieser 
Veranstaltung hat viel damit zu tun, dass  
die Menschen ohne Bestuhlung miteinander 
singen, reden, sich bewegen und vergnügt 
mit den Nachbarn Kontakt haben. 

  

29.01.2018 Herr Storck berichtet, dass in der 

Eichendorffstraße die Straße um einen 
Sinkkasten ca. 20 cm eingebrochen ist. 
Der Bürgermeister kümmert sich darum. 

Bürgermeister offen 
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29.01.2018 Bürgermeister Ruppert berichtet von 

einem Treffen der Ortsvorsteher mit der 
Spar-kasse: 
Die Filiale in der GHS soll geschlossen 
werden. Auch der Geldautomat in der Kreis-
Klinik soll nicht weiter betrieben 
werden. Ortsvorsteher Horn regt an, mit 
den Vertretern der Sparkasse zu reden, 
dass der Sparkassenbus als Ersatz 
zukünftig auch die GHS anfährt. Herr 
Dörr plädiert dafür, dass der 
Briefkasten der Sparkasse am Markt- 
platz wieder zur Verfügung stehen 
sollte. 

Bürgermeister offen 

05.02.2018 Antrag: 
Der Magistrat wird beauftragt, die 
Sanierung und Neugestaltung der 
Bushaltestelle „Pfälzer Schloss“ (Nord) 
zu beauftragen und entsprechende 
Zuschüsse für die Maßnahme zu 
beantragen. Für diese Maßnahme werden 
eine oder mehr der im 
Investitionsprogramm 2018 aufgeführten 
Umgestaltungsmaßnahmen für weniger 
wichtige Haltestellen zurückgestellt. 

 
Dr. Ditter bittet darum, zu prüfen, ob man 
für die Finanzierung der Bushaltestelle 
Pfälzer Schloss nicht freie Mittel aus den 
vorläufigen Ablösezahlungen der Anlieger 
„Südliche Vorstadt“ verwenden kann. Der 
Ortsbeirat ist sich entgegen der Auffassung 
von Stadtrat Macht sicher, dass hier noch 
Mittel vorhanden sind, die sonst an das 
Land zurückgezahlt werden müssten. 

  

05.02.2018 Herr Horn fragt nach dem Stand der 
Planung für das Projekt 
Schwimmbad/Stadion. 

Magistrat offen 

05.02.2018 Herr Dr. Ditter teilt mit, dass vor der 
Gaststätte „La Fontana“ ein 
Sonnenschirmständer auf dem Gehweg 
festgeschraubt wurde und dies eine 
Gefährdung für Fußgänger darstellt. Herr 
Macht leitet diese Information an das 
Ordnungsamt weiter. 

Magistrat offen 

 


